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Il terzo anno di mandato e le 
21 sfide affrontate

vizio nella palazzina di via Pogliani, precedentemente
vuota - così come la politica della casa, una buona
parte degli interventi sulla disabilità, la riflessione su
come attuare la legge sul “Dopo di noi” e le emergenti
misure sulla povertà. Che lo gestisca o meno, un Co-
mune come il nostro - 540 casi presi in carico dai ser-
vizi - deve avere un Piano di zona al passo con i tempi,
in grado di leggere, analizzare e prevedere i fenomeni
e che eserciti una reale funzione di ganglio nei rapporti
relativi al welfare. 

Scuole. non abbiamo mancato l’appuntamento con
la scuola: anche questo anno di mandato si è caratte-
rizzato per un impegno rilevante sui nostri plessi. ab-
biamo restaurato l’immensa facciata della scuola media
“Leonardo da vinci” di via vespucci e rifatto il cappotto
del “cilindro”. stiamo parlando - e lo dico con co-
scienza - probabilmente dell’edificio di maggior pregio
dell’intero Comune. Piaccia o meno la struttura, il pro-
getto del noto architetto guido Canella, per quanto
non completamente realizzato, ha consegnato a Ce-
sano un’opera che oltre a svolgere la centrale attività
scolastica, è presente su diversi manuali di architettura
e non saltuariamente è oggetto di visite da parte di
delegazioni di studenti di università italiane ed euro-
pee. ne riparleremo perché ritengo che si debba af-
frontare il tema: quanti cesanesi ne conoscono la
storia? sulla corposa struttura nei prossimi anni sa-
ranno necessari altri cospicui investimenti (serramenti,
scale, auditorium…).
nel contesto dei lavori di efficientamento energetico,
sono stati realizzati tre cappotti completi sulle facciate
del nido di via gramsci e sulle due strutture scolasti-
che di via Libertà. al plesso “Matteotti” si è messo
mano anche alla palestra, in cui si è rifatta la pavimen-
tazione e si sono imbiancate - vivacizzandole - le pa-
reti. nella scuola dell’infanzia di via acacie sono stati
invece sostituiti tutti i sanitari. Una tipologia di inter-
vento che, unitamente a un grosso investimento sui
serramenti, sarà da programmare, vista l’età, in tutte
le nostre strutture. 

E son già volati 3 anni! nella mente le varie vicende di
questa esperienza si confondono e comincio a far fa-
tica nel mettere ordine… Da un lato mi sembra di
aver chiuso la campagna elettorale qualche giorno fa,
dall’altro ci sono fatti del primo periodo che mi paiono
ormai lontanissimi… penso a un paio di vicende intri-
cate - in cui comunque ce la siamo cavata piuttosto
bene - e mi riferisco, ad esempio, alla paventata chiu-
sura dell’ipermercato auchan e al decreto ingiuntivo
relativo all’affaire piscina.
intendo concentrarmi, però, come ogni anno, sul rela-
zionare quanto svolto negli ultimi dodici mesi, che as-
sume un valore particolare perché si tratta della fase
di mezzo del mandato.
a metterle in fila, pensandole su un solo anno di la-
voro, sono tante. il che non significa che a Cesano pro-
blemi e difficoltà non manchino, ma ci si tiene testa e
si lavora per il rilancio del territorio.

Piano di zona. Questo è matto! Come si fa a partire
nella descrizione di quanto fatto nell’anno dal Piano di
zona: se la metà dei cesanesi sa cos’è, è già tanto! nei
mesi scorsi Cesano ne è diventata Comune capofila,
sostituendo, nella logica della rotazione, Corsico. Ci
tengo a dire che, nonostante la rivalità campanilistica e
politica, si tratta di una scelta amministrativa. nessuna
rivalsa nei confronti dei “vicini”, semmai la necessità,
sentita, di rilanciare lo strumento strategico delle po-
litiche sociali sul territorio. E, molto pragmaticamente,
il Piano di zona è al contempo sia l’uovo oggi che la gal-
lina domani: nell’ultimo periodo si coglie quanto l’inter-
locuzione in materia sociale si stia spostando dal livello
comunale agli ambiti. già oggi la tutela minori è distret-
tuale - abbiamo aderito quest’anno e ospitiamo il ser-

Il sindaco Simone Negri fa il punto sui ri-
sultati raggiunti nel corso dell’ultimo
anno nell’ambito sociale, dei lavori pub-
blici, dei trasporti, della sicurezza e del
potenziamento dei servizi
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Percorsi ciclopedonali. La connessione con Milano
è stata migliorata recentemente anche attraverso un
semplice, ma strategico passaggio realizzato all’in-
terno dei percorsi Expo che ha permesso di acce-
dere al centro del paese da via Benozzo gozzoli. È
interessante dal punto di vista urbanistico perché col-
lega il parco dei Fontanili (e la M1 a Bisceglie) con
Cesano attraverso un passaggio protetto: dalla via Ri-
mebranze, infatti, si passa alla via pedonale del Fonta-
nile Bossa e al nuovo parco che completerà il centro
storico. oltre a questo tratto - dove in bici bisogna
stare attenti a non investire i coniglietti selvatici - at-
traverso i fondi Expo abbiamo ottenuto altri nuovi
percorsi, in particolare di connessione rispetto al cir-
cuito idrico che ci mette in relazione con trezzano e
Muggiano. La riqualificazione dei vialetti del parco
gobetti al tessera attinge da lì parte delle risorse ne-
cessarie. Diversamente, la nuova pista ciclabile tra la
via don sturzo e la via gobetti è stata realizzata
come offerta migliorativa dell’appalto del verde. si
tratta di un primo passo per la definitiva trasforma-
zione di quella zona in parco fruibile.

Completamento del centro storico. a seguito di
una procedura partecipata, nei mesi scorsi sono par-
titi i lavori sulla grande area tra il municipio e l’ingresso
della sacra Famiglia. La parte destinata a parcheggio è
stata quasi completata. a seguire sarà il turno dei via-
letti e del porticato (previsto nella parte centrale). Per
finire, oltre al verde, toccherà all’area giochi per i bimbi
e all’ampia area cani. La consegna è prevista per fine ot-
tobre, ma può essere che ce la si faccia prima...

Strade e marciapiedi. Riuscire a riportare a de-
cenza strade e marciapiedi di Cesano è impresa ardua
che richiederà una programmazione costante anche
nei prossimi anni. Le difficoltà sono chiaramente di na-
tura economica e sono inasprite, in alcuni tratti, dal

Nidi. il terzo anno di mandato ha segnato il passo sulla
vicenda dei nidi comunali. Rischiavamo di finire strito-
lati tra l’impossibilità di sostituire il personale per i vin-
coli delle assunzioni e i rigidi rapporti tra numero di
educatrici e bambini.  abbiamo con coraggio affron-
tato il problema, optando per la via forse più razionale,
per quanto meno semplice: la concessione con trasfe-
rimento del personale educativo al privato. Come
detto più volte, non è la formula ideale, ma governare
significa farsi carico delle situazioni in virtù delle con-
dizioni date. a un anno di distanza, siamo soddisfatti di
come sono andate le cose: i genitori sono molto con-
tenti e siamo tra i primi Comuni della zona per nu-
mero di posti (addirittura il doppio di Corsico!).

Trasporti. L’attesa attivazione della linea 323 ha
aperto nuovi problemi: prima di tutto la scarsa fre-
quenza di passaggio dell’autobus. Con un mezzo ogni
mezz’ora risulta arduo soddisfare tutte le esigenze, so-
prattutto per chi si muove verso la linea s9 con la
quale è difficile - nonostante quanto riportato sui ta-
bellini - centrare gli scambi. Ci siamo attivati allora per
incrementare il numero di corse e, con una spesa su-
periore ai 60.000 euro annui, da settembre avremo
circa 14 nuove corse (tra andata e ritorno) con una
frequenza di quasi 15 minuti.
Parallelamente abbiamo fatto la nostra parte nel cosid-
detto “Patto per Milano” firmato dall’allora premier
Matteo Renzi e il sindaco metropolitano giuseppe
sala, dove abbiamo contribuito all’inserimento del pro-
lungamento della metro M1 in direzione olmi. nono-
stante la caduta di quel governo, l’impegno da parte
del capoluogo meneghino va avanti - come testimo-
niato dallo stesso sala a Cesano il 18 marzo scorso -
ed è in corso la progettazione definitiva.  Per miglio-
rare la qualità della vita a Cesano è prioritario l’impe-
gno sul trasporto pubblico: più sostenibile e più vicino
a Milano (speriamo lo capisca anche la Regione!).
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comunale. Un’infrastruttura che poggerà su una dor-
sale in fibra ottica tale da garantire 100 Mbps nella
sede municipale di via Pogliani e che collega tutte le
sedi municipali. intanto per i plessi scolastici riusciamo
a garantire un segnale stabile di 3,5-4 Mbps sia in
upload che in download (nelle scuole si partiva da va-
lori oscillanti tra 0,14-1,17 Mbps), prevedendo anche
per loro il passaggio alla fibra ottica.

Sicurezza. sulla nuova rete comunale gireranno
anche i dati dell’impianto di videosorveglianza in fase
di realizzazione. si tratta di 16 postazioni dotate di 1
o 2 telecamere ad alta risoluzione, che saranno moni-
torate dalla polizia locale e dalla stazione dei carabi-
nieri. in particolare saranno tenuti sott’occhio alcune
zone “a rischio” e i principali accessi del paese. Per Ce-
sano si tratta di un salto in avanti: in passato sono state
attivate 5 telecamere, ormai datate, di cui solo una era
ancora funzionante. Per quanto concerne invece la si-
curezza stradale, al targasystem si è aggiunto il telela-
ser. si tratta di un dispositivo di ultima generazione in
grado di fornire diverse informazioni sui veicoli in tran-
sito: riesce, ad esempio, a registrare la velocità di
un’auto che si trova a 1,2 km di distanza. 

Assegni civici. nell’ambito del settore sociale, unita-
mente a quanto il Comune fa e continua a fare per le
famiglie in difficoltà economiche e abitative, la novità
recente più rilevante è rappresentata dagli assegni ci-
vici, una misura volta alla valorizzazione della persona
disoccupata cui viene corrisposto un contributo men-
sile in cambio di alcune attività di interesse pubblico,
dalle piccole manutenzioni ad alcune forme di aiuto
agli anziani. Dopo i buoni risultati conseguiti con la pre-
cedente esperienza, il provvedimento è stato da poco
rinnovato ampliando il numero di beneficiari.

Polo medico al Tessera.Per venire incontro alle esi-
genze di una popolazione sempre più anziana e in dif-

lungo tempo trascorso rispetto agli ultimi interventi
(soprattutto di marciapiedi) e con alcuni elementi che
hanno di gran lunga peggiorato il quadro: pensate, ad
esempio, all’inarrestabile crescita delle radici di alcuni
alberi… Per perseguire il miglior impiego delle risorse
pubbliche, inoltre, in questo periodo dobbiamo pro-
grammare tali opere in funzione della riqualificazione,
prevista per i prossimi mesi, dell’intero impianto di il-
luminazione pubblica del paese. Detto questo, comun-
que, se messi uno in fila all’altro, sono stati rilevanti gli
interventi relativi all’ultimo appalto di manutenzione
strade, che si sta chiudendo con la fermata della 323
in via vespucci e la rotonda in via Brunelleschi/don
sturzo. in effetti, abbiamo riasfaltato le vie Pogliani,
grossi, goldoni, Patellani per metà, agendo peraltro
sulla rotonda Milano/Repubblica e sui marciapiedi delle
vie Milano, italia e nilde Jotti. a breve avrà luogo la ri-
qualificazione dell’area a parcheggio di via Mascagni,
marmetti e sanpietrini inclusi.

Bilancio partecipativo. Una delle grandi novità di
questa amministrazione è il bilancio partecipativo. La
prima esperienza conclusasi nei mesi scorsi (per
quanto riguarda il voto) ha registrato notevoli risultati
di partecipazione tra i cittadini, segno che non tutto è
perduto in questi tempi di scarso impegno per la cosa
pubblica. oltre ai 1.000 votanti, tante idee emerse nelle
diverse serate di incontro sul territorio e un buon la-
voro di coprogettazione per fare sintesi delle nume-
rose proposte rivolte a impiegare i 200.000 euro a
disposizione. nelle prossime settimane verranno rea-
lizzati i progetti vincitori, a partire dagli interventi sulla
sicurezza stradale per proseguire con gli investimenti
sulle scuole.

Rete. Con lo scopo di migliorare la qualità delle no-
stre connessioni e di disboscare la giungla di piccoli
contratti residui per internet in alcune strutture, ab-
biamo deciso di procedere a un investimento sulla rete
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ficoltà negli spostamenti, stiamo realizzando presso il
centro civico di via turati una struttura in cui coesi-
stano un ambulatorio per visite specialistiche (attual-
mente a bando) e un paio di studi medici. È anche un
modo per rendere più centrale, nelle dinamiche sociali
del quartiere, questo presidio istituzionale, dove al mo-
mento trova spazio anche la sede della polizia locale.

Protocollo migranti. nell’ottica di un’accoglienza
ordinata e ben gestita, Cesano Boscone è compreso
tra i più di 80 Comuni che hanno deciso di firmare il
protocollo migranti: alla base c’è la consapevolezza che
è necessario avere la possibilità di un confronto con la
Prefettura rispetto a eventuali invii e che il fenomeno,
per poter essere governato, deve fare i conti con
quote ragionevoli.  va sempre ricordato che chi non
ha firmato non si mette al riparo da invii di profughi:
semplicemente decide di non creare un rapporto con
la Prefettura e di non individuare soglie massime di ac-
coglienza.

Cereda. Praticamente dalla sua apertura, nei primi
anni ‘90, il centro sportivo Cereda non ha mai subito
un’adeguata manutenzione. siamo arrivati al punto di
mettere in crisi l’esercizio dell’attività sportiva, in par-
ticolare per la situazione dell’illuminazione e delle varie
normative di sicurezza. abbiamo quindi partecipato a
un bando regionale e, inaspettatamente pur con tanta
fatica, ci siamo visti riconoscere un finanziamento di
218.000 euro che, aggiunti a una quota comunale di
250.000 euro, serviranno per realizzare un campo sin-
tetico, rifare l’illuminazione, sistemare le tribune e ri-
generare la tensostruttura. i lavori partiranno nelle
prossime settimane. 

Riduzione TARI. a seguito della riduzione dell’iMU
per appartamenti regolarmente locati, quest’anno gra-
zie alle economie generate dal nuovo appalto di igiene
ambientale, siamo riusciti ad abbattere la taRi del 17%.
stiamo promuovendo una forte campagna per miglio-
rare la raccolta differenziata, che nel 2016 ha comun-
que fatto segnare un +3% (non si vedeva da anni!).
vorremmo attestarci sopra il 60% in modo da potere
via via sperimentare modalità di raccolta puntuale. i
dati dei primi mesi dell’anno, grazie soprattutto al mec-
canismo delle etichettature dei sacchi irregolari, sono
incoraggianti, mostrando vette del 63%. stiamo anche
investendo sulla comunicazione: recentemente è stato
diffuso un video sulla quartatura che vanta la presenza
del mitico giovanni Rossetti e a settembre distribui-
remo a tutti i cesanesi un nuovo opuscolo con molte
indicazioni utili.

Piano di governo del territorio.Con l’obiettivo di
anticipare sulla carta cosa Cesano sarà nei prossimi
anni, abbiamo intrapreso la revisione del Piano di go-
verno del territorio. si tratta di un passaggio necessa-
rio per poter ridurre ulteriormente il carico
urbanistico sul nostro già denso paese, per vivacizzare
il tessuto del commercio locale attraverso una serie di
liberalizzazioni, per consentire ad alcune operazioni
strategiche, oggi imbrigliate da lacci e lacciuoli, di poter
essere realizzate. inoltre, anche attraverso una fase
partecipata, si è messo al centro il tema della mobilità
e delle connessioni, sempre più importanti per il no-
stro sviluppo e per la qualità della nostra vita. stiamo
lavorando affinché lo strumento urbanistico sia opera-
tivo a inizio 2018.

Scuola di musica. sentivamo la necessità di supe-
rare la gestione ibrida che ha caratterizzato l’ultimo
periodo della scuola di musica: a fianco della dire-
zione lavoravano dei maestri di strumento la cui ge-
stione però era in capo ad aFoL (agenzia per la
formazione e l’orientamento al lavoro). oltre a un
impegno di spesa annuo di circa 45.000 euro per il
Comune, ci è sembrato che proprio questa formula
avesse fatto sì che si stesse affievolendo la presenza
della scuola sul territorio. abbiamo quindi deciso di
metterla a bando prevedendo la concessione: ha
vinto la prestigiosa Ricordi Music school, che si è
prefissa di far girare al massimo la struttura. nell’o-
perazione, il Comune, oltre a ottenere un piccolo
canone, ha risparmiato sulle spese legate ad aFoL,
sulle utenze, sulle pulizie e si è garantito una serie di
eventi promossi proprio da Ricordi (in arrivo Piano
City…).
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Piscina. Dopo la chiusura del contenzioso con MPs
e l’avvenuta transazione, ci siamo messi ad approfon-
dire le eventuali possibilità di rilancio dell’opera. Dagli
studi condotti, emerge l’ipotesi di avvalersi di una
forma di partenariato pubblico-privato che, anche alla
luce della nostra pregressa esperienza, offrirebbe
ampie garanzie: il leasing immobiliare in costruendo.
anche al fine di sondare il mercato rispetto all’inte-
resse per l’area, abbiamo dapprima lanciato una mani-
festazione di interesse, poi un avviso esplorativo - più
mirato - proprio volto alla ricerca di promotori inte-
ressati a questa formula. nel mese di giugno, inoltre, la
Corte dei Conti - sezioni riunite ha sciolto le riserve
rispetto all’inquadramento proprio di tale leasing a fine
contabili. Per onestà intellettuale, siamo ancora lontani
dalla risoluzione del problema, ma di certo i progressi
sono incoraggianti.

Spinta culturale e ricreativa. Da sempre il no-
stro Comune è caratterizzato da una notevole vitalità.
Chiaramente, al di là di quanto fatto diret tamente dal-
l’amministrazione, molto è promosso dal tessuto as-
sociativo. il risultato è che, accanto alla Festa
patronale, tutto l’anno è costellato da una serie di
iniziative, spesso di grande valore. Da un lato, proprio
recentemente e per mettere le associazioni nelle
condizioni migliori per produrre cultura, gli abbiamo
assegnato delle sedi nella cornice di villa Marazzi,
dove avevamo diversi locali non più utilizzati. il tutto
è avvenuto garantendo trasparenza con un avviso
pubblico e contemperando l’esigenza (e la norma-
tiva) rispetto alla valorizzazione, anche economica, di
tali spazi.
Dall’altro lato, l’amministrazione stessa, sia aumen-
tando i budget per la cultura sia lavorando a fondo
sulla programmazione, è stata in grado di proporre

ai cesanesi alcuni eventi di grande impatto. tutti ri-
corderanno il primo street food al Pertini, il Cross-
over jam sui muri della scuola alessandrini, la Festa
dello sport, la rivisitata scienza in villa, il ricco palin-
sesto estivo con cinema all’aperto e - da quest’anno
- artisti di strada. ai #MaiCuntent che si lamentano
con il classico “a Cesano non si fa mai niente” mo-
strerei la mia agenda.

Pertini. se dovessimo individuare l’ombelico di Ce-
sano, questo forse è rappresentato dal parco Pertini.
Favorito dalla posizione baricentrica, è anche un
luogo in grado di rispondere alle esigenze di tutte le
fasce d’età della popolazione. Per questo riteniamo
che necessiti di attenzione costante e di manuten-
zioni frequenti. abbiamo così deciso di cominciare a
destinare delle risorse per sistemare alcuni tratti
ammalorati dei vialetti interni e per riqualificare la
fontana. Prossimamente sarà necessario un investi-
mento sugli arredi, panchine e tavoli in legno, e sui
giochi. non potendo pensare per ragioni economi-
che a un intervento risolutivo, nell’ottica della pro-
grammazione e tenendo conto - purtroppo - di
qualche atto vandalico, ogni anno dovremo dedicare
al nostro “Central Park” qualche piccolo intervento. 

Aree cani. a questo bilancio purtroppo mancano i
previsti interventi di realizzazione e riqualificazione
di 8 aree cani sul territorio. L’appalto è stato bloc-
cato da un ricorso e solo a seguito della pubblica-
zione della sentenza nel mese di novembre potremo
affidare i lavori. spero di poter ricomprendere que-
ste opere nel rendiconto del quarto anno di ammi-
nistrazione.

Il sindaco

Simone Negri
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Cultura e solidarietà
Biblioteca come centro della cultura cittadina e inizia-
tive di inclusione sociale sono i principali obiettivi rag-
giunti dall’azione dell’assessorato guidato da Paola ariis.
Ha infatti preso il via la realizzazione del progetto “Bi-
blioteca non solo in centro”, pensato sia per offrire ora-
ri prolungati di apertura (uno dei punti del piano di man-
dato), sia per allargare lo stimolo alla lettura anche al
di fuori della struttura in villa Marazzi. 
Punti di prestito e letture animate. “al bando di
manifestazione d’interesse del Comune - spiega l’as-
sessore ariis - hanno risposto varie associazioni, che
aiuteranno l’amministrazione a realizzare al quartiere
giardino e al centro anziani al tessera un punto di pre-
stito, proponendo anche letture animate o altre inizia-
tive, a seconda della risposta del pubblico”. 
Appuntamenti per tutti. Per incentivare la frequen-
tazione della biblioteca e riscoprire il piacere di legge-
re, sono state organizzate nei suoi locali iniziative su di-
verse tematiche, così da incontrare il più possibile i gu-
sti dei cittadini: tre spettacoli teatrali su altrettanti mo-
vimenti della letteratura italiana, focus sulla gestione del
cane e del gatto domestici, incontri con gli autori, uno
spettacolo teatrale natalizio, incontri sul Risorgimento
e la scoperta di curiosità su Milano, ad esempio sul Ca-
stello sforzesco, e una visita guidata al cimitero Monu-

mentale. inoltre, per le pari opportunità, non è manca-
ta una riflessione sul tema della violenza sulle donne.
Inclusione sociale. “nel segno di una sempre mag-
giore attenzione all’inclusione sociale - conclude l’as-
sessore ariis - è proseguita la collaborazione con le
realtà attive sul territorio proprio su questo tema, come
l’associazione ‘Monelli ribelli’ per la ‘giornata mondia-
le della consapevolezza dell’autismo’”.
Legalità. sempre in biblioteca, in occasione della “gior-
nata della memoria e dell'impegno in ricordo delle vit-
time innocenti delle mafie” è stato messo in scena uno
spettacolo teatrale della Compagnia del Bivacco, che
ha raccontato le drammatiche storie di donne corag-
giose che si sono opposte alla mafia.

Accrescere gli investimenti
si può sintetizzare in queste parole l’azione portata avan-
ti dall’amministrazione comunale e dall’assessore al bi-
lancio giuseppe Ursino negli ultimi tre anni. “in parti-
colare - spiega l’assessore - nel corso dell’ultimo anno
abbiamo lavorato sul fronte della spesa, riducendola ul-
teriormente. E su questa credo che ci siano ormai po-
chi margini”. 
L’efficientamento della spesa realizzato con il nuovo ap-
palto del verde ha portato a un risparmio di 100mila
euro, la gara per la Civica scuola di musica a economie
superiori a 50mila euro e la rinegoziazione dei mutui
ha permesso di avere in cassa 160mila euro. 
“inoltre - prosegue l’assessore - la centralizzazione del-
la riscossione con la definizione dell’ufficio entrate ha
permesso di semplificare l’assolvimento del pagamen-
to dei tributi e delle rette con l’invio di modelli precom-
pilati al domicilio o prevedendo diverse modalità di ver-
samento. occorre però lavorare sul fattore tempo”. 
sul fronte riscossione, in collaborazione con i Comu-
ni di Corsico e trezzano sul naviglio, si è proceduto allo
svolgimento di una gara unica per affidare il servizio di

recupero dei crediti di tutti e tre gli enti. Con una si-
gnificativa riduzione dell’aggio e quindi minori costi per
i Comuni. 
Riduzione dell’imposizione fiscale. “L’analisi
profonda sulla spesa - evidenzia l’assessore giuseppe
Ursino - e il superamento di alcune criticità iniziali ci
hanno permesso di ridurre l’imposizione fiscale, oltre
a non utilizzare, per il secondo anno consecutivo, l’an-
ticipazione di cassa, accantonando anche 1,3 milioni nel
fondo dei crediti di dubbia esigibilità, irrobustendoci così
rispetto ai rischi della riscossione”. 
La riduzione delle tariffe ha riguardato soprattutto la
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Più spazio a giovani e ambiente
Una Cesano sempre più attrattiva per i ragazzi e più
attenta all’ambiente: sono gli obbiettivi dell’azione
promossa dagli assessorati alle politiche di sostenibilità
ambientale e mobilità urbana e per i giovani guidati da
valeria Mulas.
La Casa dei giovani e lo skate park. Prossimamen-
te, verrà riproposto il bando per affidare la gestione del-
la Casa dei giovani di via trento, dopo che il preceden-
te indetto dall’amministrazione si è concluso senza esi-
to positivo perché l'assegnatario vincitore si è ritirato
in fase di verifica. “in futuro apriremo un nuovo bando
- spiega l’assessore Mulas - perché abbiamo verificato
che esiste un grande interesse per la Casa dei giovani,
la cui funzione è favorire l’inclusione sociale dei ragaz-
zi. Per questo, tutta l’area del parco intorno sarà dedi-
cata a creare occasioni di incontro”. 
sempre per consentire una maggiore integrazione, l’am-
ministrazione ha già stanziato i fondi per realizzare uno
skate park di fianco alla Casa dei giovani.
Arte e musica. “L’iniziativa ‘Cross-over’ - aggiunge l’as-
sessore Mulas - che ha portato a Cesano Boscone una
quarantina di writers, ha consentito di restaurare le pa-
reti dell'istituto alessandrini con vere opere d’arte, ol-
tre ad avere aperto un canale con gli artisti più impor-
tanti della scena milanese, con i quali proseguiamo la col-
laborazione per organizzare nuove iniziative sul terri-
torio”.  a fine settembre, ad esempio, si sta già proget-
tando un concerto con musica rap, artisti writers e street
art, per rafforzare il legame tra musica e arte. 
Il “CinghialAlbero”. sul fronte ambiente, è prose-
guita la campagna di informazione sulla raccolta diffe-

renziata, attraverso incontri con amministratori di con-
dominio, commercianti e cittadini e con la consegna por-
ta a porta agli inquilini aler del tessera dei sacchetti in
mater-bi. inoltre, è stato promosso un concorso nelle
scuole per realizzare il logo ufficiale delle iniziative di
comunicazione sulla raccolta differenziata: il più vota-
to è stato il “Cinghialalbero”.
Aiuole a nuovo. sono state anche riqualificate l’aiuo-
la adiacente l’ingresso principale del parco Pertini e quel-
le nelle rotonde tra le vie isonzo e Milano e tra via Re-
pubblica e via Milano. È inoltre in fase di installazione
un nuovo gioco per bambini al parco gobetti.
A led le luci della città.a settembre si terrà l’asse-
gnazione, secondo bando di gara, dei lavori di efficien-
tamento dell’illuminazione pubblica, che, attraverso il to-
tale rifacimento degli impianti con l’utilizzo di lampa-
de led, consentirà un notevole risparmio energetico. Con
questo progetto l’amministrazione comunale ha parte-
cipato al bando regionale “Lumen”, grazie al quale po-
trebbe ricevere un finanziamento a fondo perduto di
circa 800mila euro.

Dal commercio allo sport
Commercio.  sul fronte della promozione territoria-
le, tra le novità vi è stata l’iniziativa “Hop Hop street
food”, proposta al parco Pertini, “un’esperienza – sot-
tolinea l’assessore salvatore gattuso – molto positi-
va, che ha richiamato numerose persone provenienti
anche da fuori Cesano”. 
Dopo la sottoscrizione dell’accordo per l’utilizzo
della piattaforma sUaP, che ha permesso di semplifi-

refezione scolastica, i nidi, le palestre, l’assistenza domi-
ciliare. Coinvolte circa 2mila famiglie, di cui l’80% uti-
lizza servizi scolastici. 
Personale. novità anche sul fronte assunzioni. sono

state messe in campo risorse per tornare a reclutare
personale da destinare a diversi settori, tra cui quello
alla cultura e al territorio. in particolare sono previsti
cinque nuovi dipendenti. 
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care il rapporto tra il cittadino-imprenditore e le isti-
tuzioni, nei primi mesi del 2017 è stata firmata una con-
venzione che consente agli uffici di conoscere in tem-
po reale le notizie sulle attività presenti sul territorio
attraverso la piattaforma “telemaco”.
Per il commercio ambulante, è stato fatto un investi-
mento in piazza Falcone, dove si è realizzato un “bloc-
co servizi igienici”, attrezzato anche per le persone con
disabilità, sia per gli operatori sia per le numerose per-
sone che frequentano il mercato del mercoledì. 
Sport. Confermate le attività di promozione dello sport
e il premio per il miglior progetto d’integrazione inti-
tolato al giovane sportivo cesanese prematuramente
scomparso nemanja stojiljkovic.
Riproposta la formula della gestione partecipata, già spe-
rimentata nel primo anno di mandato, aumentando il
numero delle palestre assegnate, passate da 4 a 8. 

tra il 2016 e il 2017 è stato organizzato un corso per
l’utilizzo dei DaE (defibrillatori), in collaborazione con
la Croce Rossa di Buccinasco. Con un investimento di
14.000 euro, è stato riproposto nell’anno scolastico
2016/2017 il progetto di educazione sportiva rivolto ai
bambini fin dalle materne. tra le iniziative organizzate
sul territorio, è da segnalare il 5° trofeo sri Chinmoy,
gara di 12 e 24 ore, grand Prix iuta di ultramaratona.
“Una gara che ha portato la nostra città – sottolinea
l’assessore allo sport salvatore gattuso – a essere co-
nosciuta ben oltre i suoi confini”. 
Decoro cittadino. Con l’ausilio delle guardie eco zoo-
file, operative tra le 21 e le 23, e il prossimo interven-
to di uno speciale scooter per rimuovere le deiezio-
ni canine dai marciapiedi, si cerca di fronteggiare il pro-
blema del mancato rispetto di semplici regole di con-
vivenza civile da parte di alcuni proprietari di cani.

Servizi confermati e un nuovo 
polo medico
Assegni civici. anche in quest’ultimo anno sono sta-
ti tutti confermati i servizi alla persona. L’assessora-
to alle politiche sociali, guidato da Mara Rubichi, è sta-
to soprattutto impegnato a tarare quelli recentemen-
te avviati, come l’assegnazione degli assegni civici, vol-
ti a ridare dignità alle persone da tempo disoccupa-
te: giunti al secondo bando, ne sono stati erogati 12
per i primi 6 mesi e sono 15 quelli che verranno as-
segnati prossimamente.
Voucher sociali. È ripreso intanto l’iter che por-
terà alla realizzazione di voucher sociali, che potran-
no essere spesi in negozi convenzionati sul territo-
rio, come forma di integrazione al reddito per le fa-
miglie in difficoltà economica. “stiamo  individuan-
do i possibili partner - spiega l’assessore Rubichi -
per costituire la rete commerciale entro la quale i
voucher potranno essere utilizzati, prendendo con-
tatti sia con la piccola che con la grande distribuzio-
ne. L’obiettivo è partire con l’erogazione all’inizio del
2018”.
Ambulatorio al Tessera. sono terminati i lavori di
ristrutturazione di alcuni spazi del centro civico di via
turati. “L’amministrazione comunale - spiega l’asses-
sore Rubichi - ha pubblicato un bando di manifesta-
zione di interesse attraverso cui individuare un ope-
ratore, che dovrà fornire servizi ambulatoriali-infer-

mieristici e fare sì che il polo medico diventi un pun-
to di prossimità per prenotare esami e visite e per ri-
tirare in loco i referti”.
Contro il gioco d’azzardo. il primo progetto pre-
sentato dal Piano di zona con Cesano Boscone come
Comune capofila è dedicato al contrasto al gioco d’az-
zardo, con particolare attenzione all’aspetto di pre-
venzione e di ricerca. “#gioco@Perdere” - proget-
to risultato il migliore a livello regionale tra quelli pro-
posti per contrastare la diffusione del gioco d’azzar-
do patologico - vedrà il coinvolgimento di 18 classi
del territorio, di cui 3 cesanesi, e prevede la forma-
zione del personale comunale, una campagna di infor-
mazione e comunicazione e azioni no slot con il coin-
volgimento dei commercianti e delle associazioni.
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il percorso è iniziato due anni fa, quando l’amministra-
zione comunale ha deciso di rimettere ordine ai nume-
rosi contratti di telefonia e di rete pagati dall’ente. Basti
solo pensare che la bolletta dell’operatore era di circa
ottanta pagine. ora, con un nuovo gestore, non solo si
riuscirà a spendere meno in fonia e telecomunicazioni,
ma anche a collegare alla fibra ottica tutte le sedi pub-
bliche, con un inevitabile vantaggio sia per l’efficienza
degli uffici comunali sia delle scuole, che potranno così
migliorare anche l’offerta didattica. 
alla nuova rete in fibra ottica è stato collegato inoltre
il sistema di videosorveglianza, ottenendo così un’elabo-
razione molto più rapida dei dati raccolti, la possibilità
per le forze dell’ordine di controllare le riprese da ogni
computer dedicato o smartphone e di registrare il tutto
in cloud. 
il progetto rientra pienamente nel sPC (sistema pub-
blico di connettività) promosso da agiD (agenzia per
l’italia digitale). il costo complessivo, che comprende

Cesano corre… lungo la fibra ottica
Da 8 a 100 Mbps, con una banda reale garantita disponibile nelle sedi distaccate del
Comune di 10 Mbps. Le scuole quadruplicheranno la potenza della banda. Previsto
il cablaggio strutturato al Comprensivo Alessandrini grazie ai fondi del bilancio par-
tecipativo

anche la manutenzione e l’assistenza, è di 300mila euro
il primo anno e andrà a ridursi del 5%, per contratto,
negli anni successivi. 
grazie al potenziamento della banda, le sedi comunali di
via vespucci, turati e don sturzo (sportello “Risparmia
tempo”) avranno una banda reale sempre disponibile
di 10 Mbps. Le scuole, che oggi viaggiano da 0,14 a poco
più di 1 Mbps, arriveranno fino a 4 Mbps garantiti. 
attualmente i collegamenti sono ancora in rame, ma
dal 2018 si potrà passare alla fibra ottica, facendo in
modo che anche le scuole non siano più delle “isole a
parte”. Per questo, però, è necessario un cablaggio
strutturato nelle scuole. grazie ai fondi del bilancio par-
tecipativo, con circa 42mila euro si interverrà a breve
negli edifici del Comprensivo alessandrini, cablando 124
punti rete. ne saranno realizzati 78 tra la primaria Bra-
mante e la secondaria alessandrini, 16 alla gobetti, 30
alla Matteotti di via Kennedy, fornendo così ulteriori
servizi per 1.100 alunni circa.

Un impegno comune per il trasporto pubblico
il Consiglio comunale, nella seduta del 26 luglio
scorso, ha approvato all’unanimità un ordine del
giorno affinché venga scongiurato qualsiasi taglio al
trasporto pubblico locale. Chiedendo a governo e
Regione Lombardia di assegnare “le risorse per per-
mettere lo svolgimento dei servizi di trasporto pub-
blico locale metropolitano, in modo che il servizio

offerto sia adeguato alle esigenze di
mobilità dei Comuni metropolitani
garantendo la copertura finanziaria
dei contratti in capo agli enti locali
per gli anni 2017-2018 e avviando in
questo modo la costruzione del
piano di bacino”.
La variazione sulla destinazione di
fondi deriverebbe dall’applicazione
della legge regionale 6/2012 che ha
come oggetto la “Disciplina del set-
tore trasporti”.  
nell’ordine del giorno proposto e
votato in Consiglio è stata espressa
preoccupazione “per la mancanza di
risorse (circa 2 milioni e 800 mila

euro) necessarie a garantire il sistema del trasporto
pubblico locale e per possibili riduzioni dell’offerta
del trasporto”. 
L’effetto sarebbe immediato. “Con la cancellazione
degli autobus – si legge nell’ordine del giorno – molti
utenti dovranno ricorrere all’uso del mezzo privato
con conseguente incremento di traffico e del peg-
gioramento della qualità dell’aria e di vita, in un’area
già notevolmente congestionata”. Una preoccupa-
zione, per altro, già condivisa dal Consiglio metropo-
litano e dal Consiglio regionale. 

Mensa: ora se ne occupa Cir Food 
Dagli inizi di luglio, è l’azienda Cir Food a occupar-
si del servizio di mensa comunale, dopo essere su-
bentrata nella gestione alla Dussman. Per ora, Cir
Food sta fornendo i pasti per il centro estivo, per
gli anziani al loro domicilio, per i nidi e per i dipen-
denti comunali. il servizio entrerà a pieno regime a
settembre, con l’apertura delle scuole e dopo ave-
re effettuato al centro cottura i lavori di manuten-
zione ordinaria che tutti gli anni si rendono neces-
sari.
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La piattaforma ecologica di via vespucci 20 da luglio
osserva un nuovo orario, maggiormente prolungato.
“il nuovo gestore della piattaforma - spiega l’asses-
sore alle politiche di sostenibilità ambientale valeria
Mulas - ha infatti offerto un aumento di 10 ore di
apertura alla settimana, sia per il periodo estivo (che
proseguirà fino a ottobre), sia per quello invernale (da
ottobre a marzo), oltre alla riqualificazione dell’area,
con la sostituzione dei cassoni e la nuova asfaltatura
del piazzale”. 

Come si accede

Possono utilizzare la piattaforma solo i residenti mu-
niti di documento di identità. L'accesso con furgone
(sia per i privati che per le aziende) è consentito ai re-
sidenti previa autorizzazione rilasciata dal settore ur-
banistica e ambiente di via Pogliani 3, quarto piano, il
lunedì, mercoledì e giovedì dalle 9 alle 11 e il martedì
dalle 15 alle 17.

Cosa si può conferire

in piattaforma si possono portare: materiali ferrosi e
pentole, apparecchi elettrici, pile, batterie, lampadine
e neon, batterie auto, olii vegetali (di frittura) e mine-
rali, carta, vetro, plastica, scarti vegetali, legno, ingom-
branti, macerie provenienti da piccole manutenzioni,
contenitori etichettati t/F (vernici, solventi), farmaci
scaduti. 
non si possono invece conferire estintori, bombole a
gas, lana di roccia, umido, vestiti e scarpe, parti di mo-
tori e telaio, secco (sacchi di raccolta indifferenziata),
pneumatici e pannelli.

E i rifiuti ingombranti?

gli ingombranti rappresentano circa il 3% della rac-
colta totale di rifiuti: nei primi cinque mesi del 2017
ne sono stati conteggiati 114.980 kg tra raccolta su
territorio, conferimenti in piattaforma e cassone pre-
sente in sacra Famiglia. Per chi non fosse in grado di
recarsi alla struttura di via vespucci 20, esiste il servi-
zio gratuito di raccolta dei rifiuti ingombranti a do-
micilio (fino a 25 prenotazioni settimanali), chiamando
il numero verde 800409464, attivo da lunedì a venerdì
dalle ore 8 alle 12.30 e dalle 14 alle 17, sabato dalle 8
alle 12, in altri orari con segreteria. il ritiro in strada
avviene il mercoledì mattina e per le utenze con fra-
gilità è prevista assistenza all’esposizione degli ingom-
branti.

Piattaforma ecologica: 10 ore in più 
di apertura a settimana 

Da luglio, la struttura di via Vespucci 20
ha un orario ampliato: sono infatti 4,5 le
ore in più al sabato e 5,5 ore, complessi-
vamente, quelle distribuite nei restanti
giorni 

I NUOVI ORARI DI APERTURA
Da saBato 1 LUgLio E Fino a MaRzo, La PiattaFoRMa QUinDi saRà aPERta:

• lunedì dalle 8 alle 13 e dalle 14.30 alle 17 (+3,5 ore)
• martedì dalle 8.30 alle 13 e dalle 14.30 alle 17.30 (+ 0,5 ore)
• mercoledì dalle 8.30 alle 13 e dalle 14.30 alle 17.30 (+ 0,5 ore)
• giovedì dalle 8.30 alle 13 e dalle 14.30 alle 17.30 (+ 0,5 ore)
• venerdì dalle 8.30 alle 13 e dalle 14.30 alle 17.30 (+ 0,5 ore)
• sabato dalle 8 alle 13 e dalle 14 alle 17.30 (+ 4,5 ore)
• domenica dalle 9 alle 13.



È ancora “Estate sotto le stelle”
Prosegue fino al 6 settembre il programma di “Estate
sotto le stelle”, organizzato anche quest’anno dall’am-
ministrazione comunale per offrire occasioni di svago
e divertimento a chi rimane in città nel periodo estivo. 

La rassegna propone il “Cinema all’aperto” con la
proiezione alle 21.30 dei film “Cafè society” il 2 ago-

sto, “zootropolis” il 9 agosto, “Eddie the eagle” il 16
agosto, “a spasso con Bob” il 23 agosto, “La pazza
gioia” il 30 agosto (tutti e cinque nell’anfiteatro della
scuola di musica, in via Matteotti 9) per finire merco-
ledì 6 settembre con “il diritto di contare” nella sala
della trasparenza di via Libertà 9.
inoltre in collaborazione con il rione La Corte, ci
sarà musica e divertimento per grandi e piccini, per
festeggiare la notte di san Lorenzo, giovedì 10 ago-

sto alle 21 in centro, e il tradizionale “Pic nic di Fer-
ragosto”: martedì 15 agosto, dalle ore 19, nelle vie

del centro si potrà portare qualcosa di sfizioso da
assaggiare e sul posto si troverà musica, anguria, san-
gria e bibite. tutti i dettagli del programma sul sito
istituzionale www.comune.cesano-boscone.mi.it.

Poesie d’amore dal carcere

Dal prossimo autunno, in sostituzione di
quella cartacea sarà disponibile la carta d’i-
dentità elettronica: verrà realizzata in ma-
teriale plastico, con le dimensioni di una car-
ta di credito e sarà dotata di sofisticati ele-
menti di sicurezza e di un microchip a ra-
diofrequenza (RF) che memorizza i dati del
titolare; la foto, in bianco e nero, sarà stam-
pata al laser, per garantire un’elevata resi-
stenza alla contraffazione e sul retro ripor-
terà il codice fiscale anche come codice a
barre. si potrà richiedere in Comune alla
scadenza della propria carta d’identità (o in
seguito a smarrimento, furto o deteriora-
mento) con un costo di rilascio di 22 euro
(di cui 16,79 vanno allo stato per la crea-
zione e la spedizione della carta).

LA CARTA D’IDENTITÀ ELETTRONICA

Da settembre, all’iC Da vinci di via vespucci 9 si ter-
ranno i corsi statali per adulti: diploma di licenza me-
dia, italiano per stranieri (con rilascio di certificati va-
lidi per permesso e carta di soggiorno), inglese, tede-
sco, spagnolo con attestato finale, informatica con at-
testato finale.
organizzati dal CPia 3 sud-Milano, sono rivolti ai mag-
giori di 16 anni, verranno attivati al raggiungimento di
13 iscritti per ciascuno e si svolgeranno al mattino,
al pomeriggio e alla sera. È previsto un contributo mi-
nimo. Per informazioni e iscrizioni: cell. 334.3889484,
e-mail segreteria@cpiamanzi.gov.it.

CORSI STATALI PER ADULTI

Sabato 23 settembre alle ore 17,
nella sala delle carrozze di villa Marazzi,
in via D. alighieri 47, si terrà la presenta-
zione del libro “ti darò un vento gen-
tile”, raccolta di poesie d’amore dal
carcere di opera, a cura di alberto Fi-
gliolia e di silvana Ceruti, rispettivamente
coadiutore e responsabile del laborato-
rio di lettura e scrittura creativa che si
svolge nella struttura penitenziaria.



agosTo in TasCa 2017
emergenZe 
numero unico per le emergenze 112
antiviolenza donna 1522
aCi soccorso stradale 803.116
servizio di continuità assistenziale (ex guardia medica) 800.103.103
centro antiveleni 02.661.01.029
abbandono animali – Polizia locale 02.48694.700 – 329.7504494
gas – 2i rete gas – segnalazione guasti 800.901.313
acqua potabile e fognatura – CaP Holding spa – pronto intervento 800.175.571
aler – pronto intervento 02.739.22.330
servizi mortuari 02.48689319
cimitero – società s.C.C 333.5279217
per emergenze che riguardano il territorio e l’ambiente 329.7504492
per intervento urgente della Polizia locale 329.7504494

saniTÀ
ats (ex asL) – via Marzabotto Corsico 02.486171 
relazioni con il pubblico 02.48617.856
informazioni e prenotazioni vaccinali 800.671.671
servizio prenotazioni 800.638.638

le farmaCie di TUrno
Camera via Pogliani 16, tel. 02.4581450 non chiude
giardino via delle Betulle 3, tel. 02.4582203 non chiude
Roma via Roma 76, tel. 02.4582032 chiude dal 12 al 27 agosto
Pasubio via Pasubio 1, tel. 02.4500165 chiude il 14 e il 15 agosto
s. spirito via Repubblica 2, tel. 02.4580287 chiude dal 12 al 20 agosto
tessera via F.lli Rosselli 1, tel. 02.48602577 chiude il 15 agosto

sPorTell0 risParmia

TemPo Presso aUCHan
chiuso dal 7 al 19 agosto 
(aperto lo sportello in via ve-
spucci dal lunedì a venerdì, dalle
8.30 alle 12.30)

UffiCi ComUnali
dal 7 al 18 agosto, l’operatività di
alcuni uffici potrebbe subire mo-
difiche negli orari e nei giorni di
apertura al pubblico; per esem-
pio, il settore entrate (che è
aperto il lunedì e il giovedì, dalle
9 alle 12.30) rimarrà chiuso lu-
nedì 14 e giovedì 17 agosto

BiBlioTeCa
aperta dal 31 luglio al 5 agosto,
dalle ore 9 alle 15, sarà chiusa dal
7 al 19 agosto; il servizio di studio
e lettura è sospeso dal 31 luglio al
2 settembre

UffiCio diriTTi animali
chiuso dal 24 luglio al 27 agosto:
per le emergenze è attivo il n.
347.2935402

PiaTTaforma eCologiCa
chiusa il 15 agosto

rifiUTi
la pulizia del territorio è garantita
tutto il mese, tranne il 15 agosto; a
Ferragosto la raccolta sarà effet-
tuata mercoledì 16 nella zona B
(secco, umido, vetro, multimateriale)

sToP alle mUlTe 

Per diVieTo di sosTa
per tutto il mese di agosto saranno
sospese le sanzioni di divieto di
sosta; per garantire la pulizia del ter-
ritorio è necessario, comunque, la-
sciare possibilmente liberi parcheggi
e strade nei giorni e negli orari indi-
cati dai cartelli, a esclusione della fe-
stività del 15 agosto

Consegna farmaCi a domiCilio
telefonando allo 02.48694700, la Polizia locale garantirà il servizio di
consegna dei farmaci a domicilio per gli anziani o per coloro che hanno,
anche solo temporaneamente, limitate capacità motorie
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Gruppi consiliari
In tre anni le basi: ora guardiamo
al futuro di Cesano
Questo ultimo numero prima della pausa è dedicato
al tirare le fila del terzo anno dell’amministrazione
negri. Un anno positivo, ma preferisco alzare lo
sguardo e osservare ciò che è in procinto di essere
piuttosto che quello che è già stato.  a fianco di un rin-
novato impegno per il settore sociale, cui non inten-
diamo sottrarci nonostante le difficoltà sempre
crescenti, abbiamo davanti mesi di lavori pubblici im-
portanti. già in autunno ci sarà la fine lavori per il com-
pletamento del centro storico, che farà dimenticare il
vecchio parcheggio sterrato regalandoci anche un
nuovo parco. Poi sarà il turno dei risultati del bando
per la ristrutturazione dell’illuminazione pubblica, in
seguito al quale i lavori potranno finalmente prendere
il via. La fase invernale dovrà essere sfruttata per inter-
venire anche sugli edifici: interventi strutturali sulla bi-
blioteca per renderla ancora più bella e più fruibile ai
bambini con spazi e attività dedicate. senza dimenti-
care i lavori di sistemazione di marciapiedi e strade,
ma in questo settore non può essere che un inizio di
quello che dovrà essere il 2018: l’anno della grande
manutenzione stradale. Buone vacanze a chi parte e
una buona estate cesanese con tutti gli appuntamenti
organizzati, per chi resta!

Marco Pozza

capogruppo Partito Democratico

E... state sintonizzati 
Dopo avere seguito giorno dopo giorno la ciclostaf-
fetta che ha portato il 19 luglio a Palermo "l'agenda ri-
trovata" (con l'omaggio alla biblioteca di Cesano di una
copia del libro omonimo autografata da salvatore Bor-
sellino), avere gioito per la vittoria elettorale a Bucci-
nasco di Rino Pruiti (cui auguriamo buon lavoro e
assicuriamo la vicinanza nata nel Coordinamento delle
liste civiche del sud-ovest), l'imminente pausa estiva
sarà occasione di riposo, di riflessione sulle tante cose
fatte e di nuovi proponimenti per quelle da farsi. solo
per citarne alcune: la creazione di un fondo, a partire
dal ricavato della lotta all'evasione, destinato alle fami-
glie in difficoltà per agevolare il pagamento della mensa
scolastica piuttosto che il "progetto Buon fine" (o qual-
cosa di similare a seconda delle disponibilità degli iper-
mercati coinvolti). appuntamento sin d'ora per il
30/09: l'orangeday 2017 de "il Futuro in Comune" sarà

l'occasione per condividere, confrontarsi e di nuovo
immergersi nella Cesano che vogliamo.

Vincenzo Primerano

capogruppo il Futuro in Comune

Prospettive future 2018
Crediamo che il bilancio di questo terzo anno di
mandato mostri la dinamicità di questa amministra-
zione: emerge fra tutte  la capacità di continuare a
erogare servizi  di qualità come il Piano di zona in
tutti i settori istituzionali, nonostante la grave reces-
sione economica e la contrazione economica delle
risorse a livello nazionale. in particolare, da segna-
lare fra tutte la realizzazione, in corso di completa-
mento, del parcheggio di via n. sauro con
riqualificazione dell’area a ridosso del centro sto-
rico. auspichiamo che prima della fine di questo
mandato si possa realizzare l’apertura della strada
di collegamento tra via Libertà e il quartiere olmi,
così da portare fuori dal centro abitato il traffico pe-
sante, quanto meno necessario ad abbattere l’inqui-
namento atmosferico oltre che acustico. strade e
marciapiedi e illuminazione le metterei al primo
posto, cosi come la segnaletica verticale che oriz-
zontale. Per quanto riguarda le aspettative della pi-
scina, non avanzerei alcuna opportunità. Ridurrei il
progetto a un impianto chiuso che possa essere uti-
lizzato a tempo pieno. sul prossimo numero, affron-
teremo il tema della sinistra unita e le aspettative
del nuovo gruppo consiliare di Milano, secondo per
consistenza a Palazzo Marino.

Nicola Bersani 

capogruppo articolo 1 - Mdp

Sindaco Negri l'Ordinario
Per un gran numero di cesanesi con la testa sulle spalle,
interessati al loro orticello o poco più, tendenzial-
mente allergici a qualsiasi cosa possa sembrare anche
solo lontanamente rivoluzionaria, l'ordinarietà dell'a-
zione politica di questo sindaco e della sua maggio-
ranza suonerà rassicurante. io, invece, sarà che ho
un'indole appassionata e romantica, credo nel potere
della rappresentanza politica come strumento di inno-
vazione e progresso delle comunità, come l'occasione
per alimentare un'impresa collettiva di crescita umana
e civica oltre che amministrativa. Così, pur rispettando
l'impegno necessario a garantire l'ordinarietà, questi
tre anni di esperienza politica sono stati l'avventura più



triste, noiosa, conservatrice e deludente cui io abbia
partecipato. Davvero è tutto qui? Davvero l'unica cosa
fuori dall'ordinario che potremo ricordare sarà la cac-
ciata delle educatrici dei nidi?!? Le persone che rappre-
sentiamo meritano mooooolto di più. tra meno di due
anni si vota: dopo quello che ho visto con i miei occhi
e ascoltato con le mie orecchie inviterò i cesanesi ad
essere mooooolto più esigenti.

Stefano Cella

capogruppo Cesanocambia

L’Italia a chi la ama: 
perché dico no allo Ius soli
Perché è una proposta che manca di rispetto a 4 mi-
lioni di italiani poveri. Ma allo stesso modo, la risposta
non può essere la chiusura, né tantomeno la xenofo-
bia o il folclore. L’italia deve fornire una risposta medi-
terranea alla questione immigrazione, partendo dal
ruolo che le spetta in considerazione della sua posi-
zione geografica. abbiamo alle spalle una storia di im-
migrazione e una cultura millenaria che sempre ha
saputo confrontarsi con tale fenomeno. La risposta ita-
liana deve essere quella dell’appartenenza: il riconosci-
mento di un legame non può essere il frutto di un
mero contratto giuridico quale è la cittadinanza. Dire
"l’italia a chi la ama” significa affermare che chi arriva in
italia da aree caratterizzate da culture e da religioni di-
verse per diventare cittadino italiano deve accettare e
scegliere la cittadinanza, che non è un regalo ma il
frutto di un percorso che si deve guadagnare giorno
per giorno. Perché non basta nascere in italia per es-
sere italiani.

Fabio Raimondo

capogruppo Fratelli d’italia – alleanza nazionale
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Cesano Boscone per i cittadini:
Tessera senza sorprese (purtroppo)
tra maggio/ottobre 2016, il Movimento 5 stelle di Ce-
sano ha effettuato una rilevazione su un campione ca-
suale di 230 persone per capire che immagine
avessero i cesanesi del loro Comune e quali fossero le
loro priorità. Pubblichiamo questa rilevazione a pun-
tate, dato che non ci è concesso spazio sufficiente per
pubblicarlo per intero. oggi è la volta del quartiere tes-
sera.
Domanda n. 1: quali sono gli aspetti positivi del tuo
quartiere?
1. nessuno 2. negozi 3. ambiente
Domanda n. 2: quali sono gli aspetti negativi del tuo
quartiere?
1. sicurezza 2. servizi 3. sociale
Domanda n. 3: in quale campo si dovrebbe investire?
1. sicurezza 2. sociale 3. servizi
Domanda n. 4: come reputi il coinvolgimento dei cit-
tadini da parte dell’amministrazione?
• giudizio positivo 22,6% • giudizio negativo 71,0%
• non so 6,5%
Domanda n. 5: sei d’accordo sulla scelta di privatizzare
i nidi comunali?
• sì 6,5% • no 71,0% • non so 22,5%
Domanda n. 6: qual è il tuo giudizio globale sull’attuale
amministrazione comunale?
• giudizio positivo 29,1% • giudizio negativo 64,5%
• non so 6,4%.
trovate comunque tutti i dati nel nostro sito internet:
http://m5s.weebly.com/sondaggio-2016.html. 

Giancarlo Carmelo Insinsola

capogruppo Movimento 5 stelle

In pubblicazione il
“Rapporto ambientale”

nella prima settimana di agosto verrà pubblicato
il “Rapporto ambientale”, che valuta le interfe-
renze a livello ambientale in relazione alle scelte
del Piano di governo del territorio. sul docu-
mento si potranno esprimere gli enti competenti
in materia ambientale (asL – aRPa – Comuni li-
mitrofi, enti gestori delle reti, ecc.), che saranno
invitati nel mese di settembre a partecipare a una
conferenza di valutazione.




